

Institución Atlética Atlanta Juniors



Nuestra institución se fundó el 15 de marzo de 1934, cuya personería jurídica está registrada con el N° 95-68.

Atlanta Juniors es la primera institución de la República Oriental del Uruguay en exhibir los números en las camisetas de fútbol, el primer campeón de la Liga de Fútbol Regional del Este de Baby Fútbol y la liga Regional del Este de Fútbol de Salón, fútbol veterano y fútbol femenino infantil; contando con 350 deportistas en todas sus divisiones, apoyando y fomentando el deporte como forma de vida. En nuestro país pocas instituciones tienen tantos deportistas como Atlanta.

El Baby Fútbol es un referente, el mismo se fundó el 15 de marzo de 1989 para el orgullo de todos los niños y vecinos de nuestra zona. En tanto el fútbol de salón participa desde el año 2003, en campeonatos locales a nivel nacional.

Contamos con un predio de 3,5 has., ubicado en Av. España y la Perimetral, donde se encuentran nuestras instalaciones: cancha de fútbol de mayores y juveniles (con precaria iluminación), vestuarios para locatarios, visitantes y jueces, baños públicos, dos canchas de Baby Fútbol (una de ellas iluminada), sede y cantina de la sub comisión de Baby, y una casa en donde vive el cuidador y su familia, contando con luz y agua potable; dicho predio es propiedad de Atlanta Jrs.

En dicho predio, junto a la sede de Baby, se construyó un salón social multiuso (de 20 por 10 metros), para poder brindarles a nuestros socios y vecinos la posibilidad de tener un lugar físico donde poder realizar distintas reuniones sociales como cumpleaños, despedidas, etc.

También como para ser utilizado por nuestra directiva y las distintas sub comisiones, técnicos y jugadores.

LA PIONERA DE PANDO

La Institución Atlética Atlanta Juniors, fue fundada el 15 de marzo de 1934, en Pando, ciudad del Departamento de Canelones en la República Oriental del Uruguay. Tiene su estadio en el Parque Los Eucaliptos llamado La Bombonera y participa desde su fundación de la Liga de Fútbol Regional del Este donde obtuvo el campeonato en siete oportunidades (1952-55-56-63-76-89-91).

Pero Atlanta Jrs. encierra en su historia una curiosa anécdota que lo convierte en una entidad pionera del fútbol uruguayo: El ser el primer equipo en jugar con números en la espalda.

Ocurrió en 1935 cuando un amigo de la institución trajo de Europa un juego de camisetas rojiblancas del Southampton, que coincidían con los colores del club pandense, y que tenían esa característica. En Montevideo se jugó por primera vez con esa modalidad en 1948 en un partido entre Uruguay y Argentina y la FIFA la había tornado obligatoria para los mundiales, en su Congreso de Luxemburgo de 1946.

Fuente: "Vinieron de Europa a Atlanta Juniors" Pasión Digital

Agradecimiento: Martin Tabeira del Grupo de Investigación y Estadísticas Del Fútbol del Interior (Uruguay).